

**戦争をする国づくりを許さず
働きがいのある職場をつくるために
職場・地域から闘おう！**

第24回定期大会開催！

7月27日、市民交流センターひがしよどがわにおいて、関西地区分会第24回定期大会を開催しました。大会には、船出本部副委員長、小林地本委員長、各分会から多くの来賓の方々がかけていただきました。

大会では、安倍政権による戦争をする国づくりを許さず、戦争政策に反対するあらゆる仲間と連帯すること。リニア建設に向けた要員削減、効率化による社員への労働強化、労働条件悪化に対する改善の取り組みを確認しました。

組合員からの意見として、①リニア建設のために要員削減、効率化が行われ、現場社員にしわ寄せが来ている。②京都駅営業二科では要員不足により泊まりの仕事が増えている。③増えている外国人旅客に対する会社としての対策が取られていない。④ヨーロッパでは車椅子の方が列車に乗車する時は介助なしで乗車できる。新幹線も車両を改造するなどして段差、隙間をなくし、車椅子のお客様ご自身だけでも乗車できるようにする。⑤出向先において貸与される制服が1着しかなく2着目は購入しなければならないなどが出されました。

出された意見については、問題解決に向けて会社、出向先に申し入れを行うなどの取り組みを行っていきます。

2015年度分会執行体制

分会長	有村 浩幸(再)
副分会長	高塚 勝久(再)
書記長	上田 謙二(再)
会計監査	小林 由美(再)